

Schneelager Tag 1 - Sonntag



Es ist wieder soweit – es geht nach Fiesch auf den Kühboden ins Schneelager.

Nach ein paar Startschwierigkeiten mit der Cartüre & Abschiedstränen konnte die Fahrt mit kurzer Verspätung gestartet werden. Die lange Fahrt ist ohne Zwischenfälle verlaufen und wir sind gut in Fiesch angekommen. Es wird alles in die Gondel geladen und ab geht's auf die Fiescheralp. Nachdem alle ihre Skier und Snowboards verstaut haben, werden die zugeteilten Zimmer bezogen. Nach ein paar weiteren Tränen konnten die Zimmer, zu aller Zufriedenheit, getauscht und bezogen werden.



Viel Zeit bleibt nicht, die Zimmer einzurichten – denn das Mittagessen steht bereit. Gestärkt durch Suppe mit Wienerli und Salat geht's ab auf die Skipiste. Die Gruppen wurden bereits grob eingeteilt.



Trockenübung:

Für die Snowboard Anfänger wird das Hinstehen und Schleppen am Bügel in Ruhe von Hand geübt. So können sie sich ohne Hektik auf das Bügellift fahren vorbereiten.

Nach gut 2 1/2 Stunden auf der Piste erwartete die Kids im Lagerhaus das zVieri. Stärken konnten Sie sich mit Kuchen, Gemüwesticks und warmen Tee.

Das Wetter war zu Teil bewölkt und neblig.

Nach 16 Uhr zeigte sich dann doch noch die Sonne und die volle Bergpracht zeigte sich. Einige Kinder nutzten das schöne Wetter für einen kurzen Spaziergang zum Lädeli. Die Kinder hatten den Auftrag die Betten bis zum zNacht zu beziehen und BRAVO, alle haben ihr Bett bezogen.





Schneelager Tag 1 - Sonntag

Wie jeden Abend gibt es um 18 Uhr Abendessen, heute steht auf dem Menüplan:

Poulet-Curry, Reis und Salat.

Happy Birthday Fabio

Mit einer Kerze besetzten Stück Kuchen singen wir für Fabio ein Happy Birthday.

Alle Lagerteilnehmer kamen in den Genuss von Fabios leckerem, selbstgemachtem Lebkuchen.

Nach einigen Informationen über den Verlauf des Abends und die kommenden Tage von Marco gingen die Kinder in Ihre Zimmer um noch ein bisschen Zeit für sich geniessen, aber nicht alle, eine Gruppe half beim Abwasch.

Kennenlern-Spiele-Abend:

Mit den Spielen Pantomime, Zeichne was mer werde well, Superkräfte erklären, Lieblingstier, Eselsbrug für jede Name, Lagerplaylist, Begriffen raten und Rucksack packen, startete unser heutiges erstes Abendprogramm.



Schneelager Tag 1 - Sonntag



Die lange Carfahrt und das frühe Aufstehen ist nicht spurlos an den Kindern vorbei gegangen Die Kinder sind müde – aber es wird sicher nicht so schnell Ruhe einkehren. Aber auch das gehört zum Lagerleben – genau wie das Heimweh. Für die Jüngeren ist um 22.00 Uhr Nachtruhe - es geht ab ins Bett - die Zähne sind geputzt, Pyjamas angezogen und natürlich wurden auch die Natels eingesammelt. Für die grösseren ist Nachtruhe um 22.30 Uhr.

Die Woche wird bestimmt toll– wir freuen uns! Hoffen wir, dass es keine grösseren Zwischenfälle gibt.